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Ja, es ist schade für einen verdienten Spieler wie den Marek.

Aber ich glaube auch, dass er seinen sportlichen Zenit überschritten hat. Und wenn Hecking ihn
fast täglich im Training sieht und trotzdem nicht aufstellt, passt er entweder nicht in sein
(defensives) System, oder er drängt sich sportlich nicht auf.

Wie gesagt, schade, aber er - und wir - müssen das wohl so akzeptieren.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/656-marek-mintal/?postID=699731#post699731
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